



The Royal Montreal Golf Club

Founded in 1873, Royal Montreal is the oldest golf club in North America.

GARDIEN

Description de Poste:

Se relevant directement au Directeur des Operations, le Gardien est responsable de la préparation et supervision des activités et l'hoiraire pour le programme de garde d'enfants au Club. Le Gardien va aussi maganiser pour les provisions quand nécessaire et va travailler les fins de semaine et jours fériés.

Les tâches incluses sans se limiter à:

- Planification des activités et jeux pour enfants agés de 4 à 11
- Divertir les enfants
- Mise en place et nettoyage des activités, bricolages, jeux
- Surveiller la sécurité et le bien-être de tous les enfants
- Maintenir un environnement de travail propre, sûr, et courtois
- Les Gardiens sont requis de travailler les fins de semaine du 9 juin au 4 septembre ainsi que 3 jours fériés – le Saint Jean Baptiste, le jour du Canada, et la Fête du travail, durant nos camps juniors, et d'autres jours au besoin.

Aptitudes et Qualifications:

- Capacités à effectuer en même temps des tâches diverses
- Capacité de s'adapter rapidement à de nouvelles situations
- Physiquement capable d'être à l'extérieur pendant un quart de travail
- Capacité de surveiller jusqu'à 8 enfants à la fois
- Certification de garde d'enfants un atout
- Expérience avec garde d'enfants un atout

Bénifices et Privilèges:

- Participation à notre programme de repas au travail
- Pouvoir jouer au golf sur nos parcours (certaines restrictions pour les employés)

Pour Postuler:

SVP faire parvenir votre résumé a: ffahey@rmgc.org avant le **26 avril, 2024**.

SVP, visiter notre page web: www.rmgc.org afin de connaître plus notre Club.

* En raison des lois locales, nous considérerons prioritairement les candidats ayant l'autorisation de travailler au Canada, et s'exprimant parfaitement en français et en anglais, à l'oral et à l'écrit.



The Royal Montreal Golf Club

Founded in 1873, Royal Montreal is the oldest golf club in North America.

BABYSITTER

Position Profile:

Reporting directly to the Director of Operations, A Pool Babysitter will take charge of the planning and execution of activities at the pool. Activities will be for kids ranging in age from 4-11 years of age.

Duties include but are not limited to:

- Planning games and activities for children aged 4 to 11
- Entertaining children
- Setting up and cleaning up activities, arts and crafts, games
- Monitoring safety and well-being of all children
- Maintaining a clean, safe, and courteous work environment
- Babysitters are required to work weekends from June 7 to the end of August as well as 3 Holidays – St. Jean Baptiste, Canada Day, and Labour Day, during our junior camps, and other days as needed.

Skills and Qualifications:

- Multi-tasking capabilities
- The ability to quickly adapt to new situations
- Physically able to be outdoors for an entire shift
- The ability to monitor up to 8 children
- Babysitting Certification an asset
- Experience with childcare is an asset

Benefits and Privileges:

- Participation in seasonal staff meal program
- Complimentary golfing privileges (subject to employee restrictions)

To Apply:

Please forward your C.V. to tfahey@rmgc.org by **April 26th, 2024**.

Please visit our website at www.rmgc.org to learn more about the Club.

*Due to local laws, we prioritize applicants who have permission to work in Canada, and are fluent in English and French, both orally and in writing.